



Après 24 heures de calvaire, le sous-préfet de Bamenda 2, Nicholas Nkongho, a été libéré de la détention des séparatistes ambazoniens. Cette libération est intervenue après deux jours de négociations discrètes avec les ravisseurs, et les conditions de cette remise en liberté surprise restent floues.

Des photos et des vidéos montrent le sous-préfet, qui apparaît épuisé et désorienté, entouré par son équipe de sécurité avant d'être évacué discrètement. Les autorités devraient l'entendre pour mieux comprendre les circonstances de son enlèvement, les raisons de sa libération, et l'identité exacte de ses ravisseurs.

Les interrogations se portent sur les contreparties en échange de cette libération. Les négociateurs gouvernementaux auraient-ils consenti à un échange financier ou logistique avec les ravisseurs ? Les autorités n'ont pas communiqué la moindre rançon pour le moment, mais cette zone d'ombre entoure encore les coulisses de cette affaire.